



Sin candidato, PAN está enfilado a proponer un externo: académico Ibero

Ahora mismo, el Partido Acción Nacional (PAN) no tiene una figura clara hacia la competencia electoral por la presidencia del país, "hay una falta de claridad y una ausencia de candidatura evidente". Así lo aseguró el politólogo de la Ibero Puebla, Miguel Calderón Chelius, quien aseguró que, "no sorprendería que tuvieran como candidato a alguien externo o a alguien de Morena".

"Pero claramente se ve que las cosas se están moviendo y se debe volver a lo que se tenía, los que tienen en el PAN, dijo, son políticos del pasado, como Ricardo Anaya, que ya perdió estrepitosamente la elección pasada, y Santiago Creel, un político que no ha logrado grandes éxitos".

<https://intoleranciadiario.com/articles/educacion/2022/09/23/1002049-sin-candidato-pan-esta-enfilado-a-proponer-un-externo-academico-ibero.html>